

Kaiserlautern

Leitlinien für Bürgerbeteiligung online

[20.03.2024] Noch bis Ende dieses Monats haben die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Kaiserslautern die Möglichkeit, online ihre Kommentare und Ideen rund um die Leitlinien zur Bürgerbeteiligung einzubringen.

Die Stadt Kaiserslautern hat vor Kurzem eine erste Version ihrer Leitlinien zur Bürgerbeteiligung veröffentlicht. Diese werden seit Juni 2023 im Rahmen des Smart-City-Projekts „Lautrer Stadtdialog“ von einem interdisziplinären Arbeitskreis aus Vertretern der Stadtratsfraktionen, der Stadtverwaltung, von Herzlich digital, den städtischen Beiräten sowie Bürgerinnen und Bürgern erstellt.

Wie die Stadtverwaltung mitteilt, haben alle Interessierten noch bis zum 29. März 2024 die Möglichkeit, auf der Beteiligungsplattform KLMitWirkung ([wir berichteten](#)) ihre Anregungen zum Dokument einzureichen.

Patrick Glaser, Verantwortlicher für das Projekt „Lautrer Stadtdialog“, hofft auf viele Impulse aus der Bürgerschaft: „Nach intensiven Arbeitsphasen im Arbeitskreis für Bürgerbeteiligung und mit der Stadtverwaltung ist es gelungen, eine überzeugende erste Version der Leitlinien vorzulegen.

Selbstverständlich eröffnen wir den Bürgerinnen und Bürgern nun die Möglichkeit, sich aktiv am Entstehungsprozess der neuen Regelungen zu beteiligen, um ein möglichst genaues Bild von den Wünschen aus der Bevölkerung zu erhalten.“

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Kaiserslautern, Smart City